



Comunicado de Prensa No. 043-13

México, DF., febrero 2 de 2013

IMPULSARÁ CONAGUA OBRAS HIDRÁULICAS QUE PERMITAN REACTIVAR LA ECONOMÍA POTOSINA

- En reunión de trabajo, el Titular de Conagua y el Gobernador de San Luis Potosí coincidieron en desarrollar acciones de manera coordinada y corresponsable.
- Se privilegiará la rehabilitación y modernización del Distrito de Riego 092, Río Pánuco, de la Unidad Pujal Coy, en beneficio de sus más de 5 mil usuarios.

Con la finalidad de incrementar y mejorar el abasto de agua potable en beneficio del sector agrícola de San Luis Potosí, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), impulsará la construcción de infraestructura de almacenamiento y obras de tecnificación de los distritos de riego en la región, aseguró el Doctor David Korenfeld, Director General de la dependencia.

En reunión de trabajo con el Gobernador Doctor Fernando Toranzo Fernández, el titular de la Conagua indicó que se cumplirán los dos compromisos del Presidente Enrique Peña Nieto de rehabilitar y modernizar el Distrito de Riego 092, Río Pánuco, de la Unidad Pujal Coy, en beneficio de sus más de 5 mil usuarios, así como la construcción de la presa de almacenamiento “La Maroma” en el altiplano potosino, las cuales reactivarán de manera importante la economía de esta región del estado.

Durante el encuentro también se acordó desarrollar acciones de manera coordinada y corresponsable para incrementar y mejorar el abasto de agua potable en la zona metropolitana de la capital del estado, con el proyecto del acueducto Villa de Reyes-San Luis, en beneficio de más de 220 mil habitantes; se destacó la rehabilitación de la presa “La Tenería”, -construida en 1970 dentro del área urbana de la capital-, así como la construcción del colector pluvial Eje 10, que disminuirá los riesgos de inundación en la zona industrial potosina, fuente de empleo directo de 5 mil habitantes.

Además, se establecieron acciones conjuntas para el Plan Integral para la dotación de Agua Potable y Saneamiento en la Microrregión Altiplano Este, con una serie de acciones para dotar de servicios básicos como agua potable y saneamiento a localidades como Real de Catorce, Cedral, Charcas, Matehuala, Venegas y Villa de la Paz.

Finalmente, el Doctor Korenfeld manifestó que la Conagua trabajará para cumplir los compromisos del Gobierno de la República en materia hídrica, para atender las necesidades de todos los sectores de la población.



ooOoo